

NEWSLETTER NOVEMBER '22 UND AUFRUF ZUR SPENDENKAMPAGNE

HALLO AUS BRASILLEN,

nach unserer zweimonatigen Deutschlandtour sind wir wieder da!

Einigen von Euch konnten wir ja im Rahmen unserer Tour bereits persönlich davon berichten, wie sich unser Projekt entwickelt, und trotzdem ist in den letzten Monaten schon wieder so viel passiert, dass es dringend Zeit für einen neuen Newsletter ist.

VIEL SPASS BEIM LESEN!

KLIMARETTEN.COM



Mimi, Vinicius und Manu haben sich gefreut, uns wiederzusehen

KONTAKT@KLIMARETTEN.COM

KLEINER RÜCKBLICK AUF UNSERE TOUR DURCH DEUTSCHLAND



BERLIN

Zuerst einmal war es wirklich toll, so viele von Euch nach langen drei Jahren hier im brasilianischen Regenwald persönlich wiedersehen. Wir sind sehr dankbar für die so unterschiedlichen Begegnungen und das vielfältige Feedback. Eines ist zumindest sicher: Ihr habt uns Kraft und Mut gegeben, hier noch lange weitermachen zu wollen. Es ist toll, auf Eure Unterstützung zählen zu können, und wir haben das Gefühl, dass wir gemeinsam mit Euch noch viel erreichen können.



SCHILLERGYMNASIUM
KÖLN

ENTWICKLUNG IN BRASILIEN

Mindestens genauso motivierend war es, zu sehen, wie sich hier vor Ort während unserer Abwesenheit alles entwickelt hat. Gil und Severo haben wirklich hervorragende Arbeit geleistet, und sich mit Herzblut um den Agroforst gekümmert. Wir konnten es kaum glauben, dass ein Ingá-Baum nach nur zwei Jahren bereits Früchte trägt! Doch auch die anderen Bäume haben sich super entwickelt, und sogar anspruchsvolle Arten wie Cedro, Jatobá und Sucupira haben in den letzten Monaten einen kräftigen Schub getan. Insgesamt haben wir übrigens dieses Jahr so viel gepflanzt wie noch nie: Ein komplett neues 10.000 m² großes Agroforstfeld haben wir angelegt, und nebenher natürlich die bereits bestehenden Agroforste weiter gepflegt.



IGS OYTEN



GUT HORBELL, KÖLN



ZUM
VERGLEICH:
IPÊ BRANCO
2021 UND 2022



ENTWICKLUNG EINES INGÁ-BAUMES: IM JAHR DER
PFLANZUNG 2020 UND 2022 MIT ERSTEN FRÜCHTEN



FELD A
PRODUZIERT
BEREITS
BANANEN

PFLANZUNG BEI LUCAS & CAMILA

Darüber hinaus konnten auch Lucas und Camila mit der Pflanzung ihres eigenen Agroforstes beginnen. Wir sind sehr stolz, zum ersten Mal über unser Stück Land hinaus wirken zu können.

PATENSCHAFTEN JETZT VERLÄNGERN!

Dank Eurer Hilfe konnten wir mittlerweile so viel pflanzen, dass wir gar nicht mehr mit dem Katalogisieren hinterherkommen. Damit wir Euch nach wie vor personalisierte Zertifikate ausstellen können, haben wir unser Patenschaften-System verbessert: Patenschaften sind jetzt an eine regelmäßige Unterstützung geknüpft, die Ihr ganz einfach über unsere Website einrichten könnt. Wer von Euch bereits eine Baum- oder Agroforstpatenschaft hat, bekommt im Laufe der nächsten Tage ein aktualisiertes Zertifikat zugeschickt, wo auch noch einmal erklärt wird, wie Ihr die Patenschaft verlängern könnt.

Aber auch einmalige Spenden sind natürlich nach wie vor möglich und willkommen, zum Beispiel um im Rahmen unserer Weihnachtskampagne die Pflanzung eines Baumes zu verschenken. Auch hier bekommt Ihr ein Zertifikat im Namen der beschenkten Person ausgestellt, erhaltet aber im Unterschied zur Patenschaft keine genaueren Infos zum Baum.



<https://www.klimaretten-selbermachen.com/unterstutzen/langfristig/>



FÖRDERUNG DURCH DIE DANIEL SCHLEGEL UMWELTSTIFTUNG

In diesem Zusammenhang wollen wir Euch noch von einer Partnerschaft berichten, auf die wir besonders stolz sind: Zum ersten Mal wird unsere Arbeit ganz offiziell von einer Stiftung unterstützt, und zwar von der Daniel Schlegel Umweltstiftung mit Sitz in Berlin (danielschlegel-umweltstiftung.org).

Gemeinsam werden wir nächstes Jahr 600 Kakaobäume und Açaípalmen in unserem Agroforst pflanzen. Das bedeutet nicht nur für uns als Organisation einen riesigen Schritt, sondern wird auch vor allem unseren Agroforst ordentlich nach vorne bringen.



Daniel Schlegel
UMWELTSTIFTUNG

NACHHALTIGER AUSBAU DER INFRASTRUKTUR IN BRASILIEN

Damit der Agroforst den von uns gewünschten Modellcharakter bekommt und unser Hof immer mehr zu einem Ort des Austauschs und Lernens werden kann, bauen wir momentan die entsprechende Infrastruktur auf. Eine kleine Gästehütte haben wir bereits. Jetzt sind wir dabei, das zugehörige Badezimmer zu errichten. Immer darauf bedacht, nachhaltige Materialien zu verwenden und sogenannte "graue Energien" zu vermeiden, nutzen wir ungebrannte "Adobes" aus eigener Herstellung und recycelte Dachpfannen aus der Nachbarschaft.



WIR BENÖTIGEN NOCH UNTERSTÜTZUNG!

Soviel von uns, wir hoffen, dass Ihr uns noch lange auf diesem Abenteuer begleitet und zählen auf Eure Unterstützung für nächstes Jahr!

Spendet im Rahmen unserer Weihnachtskampagne, damit wir 2023 weiter fleißig pflanzen können!

In diesem Sinne eine frohe Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr,



*Polly, Anatol, Gil & Severo aus Brasilien
Mario, Irene, Anje und Caspar aus Deutschland.*

